

## 学校行事参加型（小学校）

学 校 名 等	関ヶ原町立今須小中学校
実 施 日 時	平成30年10月10日（水）14時～15時30分
会 場	関ヶ原町立今須小中学校 体育館
参 加 人 数	保護者50名
学習課題（分野）	学校行事参加型
運営者の願い	高学年、中学生になるにつれ、少しずつ親子の会話が少なくなりがちである。そこで、親子で一緒に音楽鑑賞をすることで、共通の話題づくりに貢献したいと願った。

### 学 習 の 内 容

#### <母親委員長あいさつ>

・本日は、「親子で音楽を楽しもう」という趣旨で、家庭教育学級を開催しました。大垣女子短期大学の卒業生で結成した楓アンサンブルの皆様に、親子で楽しめる音楽を演奏していただきます。今日の演奏会の感想など、親子で共通の話題として話し合ってもらえるとよいと思います。

#### <親子で音楽を楽しもう>

メンバーの方から、楽器など（フルート・オーボエ・ホルン・ユーフォニウム・クラリネット・パーカッション）についての説明を交えながら、いろいろな曲を演奏していただきました。

みんなもよく知っている「ドレミの歌」やオペラ「カルメン」の曲や映画「となりのトトロ」などの曲を、体を動かしたり歌を口ずさんだりしながら、親子で一緒に楽しむことができました。

最後には、楓アンサンブルさんの演奏で、「ふるさと」を合唱しました。限られた時間ですが、生の演奏を時間一杯楽しむことができました。



#### <終わりのあいさつ>

今日の演奏会はいかがでしたか。」親子で会話をしたり、曲を聴いて一緒に楽しんだりしておられる姿が見られ、とても心に残る演奏会になったと思います。ぜひ御家庭でもこのことを話題にいただき、家族での交流につないでください。

#### <参加者の感想より>

- 美しいハーモニーがよかった。音色もよく、すばらしい演奏だった。
- 子供たちも曲のリズムに合わせて体を動かしたり口ずさんだりして、笑顔が見られ楽しそうだった。最後まで小さな子もあきないような工夫があった。
- 楽器の紹介を1つ1つ丁寧にいただき、それぞれの音色をしっかり楽しむことができた。お話もおもしろく、分かりやすかった。
- この演奏会が、クラシックを知るきっかけとなったり、オーケストラに興味をもったりするきっかけとなると思いました。



学校行事である授業参観日に合わせて開催したことで、ほとんどの保護者の参加を得ることができた。



子どもと保護者が一緒に音楽鑑賞をすることで、家庭での話題づくりにつながることが期待される。

